

# Informationen für die Eltern der Eichendorffschule

27.01.2021 | 15:41 von T.Lickes

Liebe Eltern,

der Präsenzunterricht ist nun bis zum 12. Februar ausgesetzt. Wie es danach weitergeht, wissen wir zum jetzigen Zeitpunkt leider auch noch nicht.

Wir werden den Distanzunterricht in der bekannten Form also weiterhin durchführen. Sollten Sie für Ihr Kind die Notbetreuung in Anspruch nehmen wollen, bitten wir Sie uns baldmöglichst zu informieren, gerne auch mit dem Formular bis 31.01.2021, solange noch kein anderes Formular abrufbar ist. Bitte bedenken Sie, dass Sie Ihr Kind wirklich nur dann zur Notbetreuung anmelden, wenn es nicht anders machbar ist. Auch die Notgruppen möchten wir so überschaubar wie möglich halten und uns an die allgemeinen Bedingungen zur Kontaktbeschränkung halten.

Laut Schulkonferenzbeschluss sind der Freitag, 12. Februar und der Montag, 15. Februar, ein beweglicher Ferientag bzw. Brauchtumstag (Rosenmontag). Diese Tage bleiben auf jeden Fall unterrichtsfrei, auch in der Distanz. Am Rosenmontag findet in Absprache mit dem Träger auch keine Notbetreuung statt. Sollte ein Präsenzunterricht im Februar wieder stattfinden, wäre Start an unserer Schule erst Dienstag, der 16.02.2021.

Bitte haben Sie Verständnis für diese Entscheidung. Einerseits hoffen wir, in diesen vier Tagen einmal kurz durchatmen zu können – auch Sie und Ihre Familie. Zum anderen wäre es schwierig, jetzt andere bewegliche Ferientage kurzfristig zu beschließen.

Wir bedanken uns bei Ihnen für die tolle Unterstützung im Distanzunterricht. Auch wenn wir Ihre Kinder zurzeit nicht sehen können, haben wir festgestellt, dass die allermeisten Kinder ihre Aufgaben gut erfüllen, pünktlich abgeben und durch Telefon- oder Videokonferenzen mit ihren Klassenlehrerinnen und Klassenlehrern in Kontakt sind.

Vielen Dank! Bleiben wir optimistisch, dass wir uns alle gesund so bald wie möglich wiedersehen!

Schulleitung und Kollegium der Eichendorffschule